



Non paiement de mon hypotheque

Par **mouniox**, le **15/02/2012** à **22:43**

Bonjour,

je suis dans une impasse.

proprietaire d'un studio a benidorm depuis 2007, acheté avec un credit bancaire.

le studio, a cause de la crise economique en espagne, ne s'est jamais loué. j'ai du payer les mensualités de mon salaire.

depuis 9mois, je ne peux plus honorer ces creances (280,00 euros/mois);

je recois un courrier de la banque qui dit m'ester en justice .dernier delai la fin de ce mois de fevrier.

que puis je faire, sachant que je n'ai plus de ressources ?.

que puis je craindre de la banque ?

le prix du studio:75000euros

apport personnel:12000euros.

merci d'avance.